

NEWSPAPER

Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Melakukan Kunjungan Silaturahmi ke Tokoh Agama di Wilayahnya

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 3, 2024 - 14:55



PURWAKARTA - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu terus mengintensifkan kerjasama dengan tokoh agama di wilayahnya. Pada hari Minggu, 2 Juni 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu, Aipda Asep Sopian, melakukan kunjungan

silaturahmi ke beberapa tokoh agama yang berpengaruh di lingkungan tersebut.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan melalui Aipda Asep Sopian menyampaikan bahwa kerjasama yang erat antara kepolisian dan tokoh agama merupakan fondasi yang penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis. "Kami sangat menghargai peran serta tokoh agama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan ini. Kerjasama yang erat antara kepolisian dan tokoh agama akan memperkuat kedekatan dengan masyarakat dan memastikan terciptanya keamanan yang berkelanjutan," ujarnya.

Selain itu, tokoh agama yang hadir juga menyambut baik inisiatif dari Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu dalam membangun kemitraan yang erat. Mereka menyatakan komitmennya untuk terus mendukung upaya pemerintah dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi seluruh masyarakat.

Kunjungan silaturahmi ini juga menjadi ajang untuk bertukar informasi dan berdiskusi tentang berbagai isu keamanan dan ketertiban yang sedang dihadapi oleh masyarakat. Melalui dialog yang terbuka dan konstruktif, diharapkan dapat ditemukan solusi yang tepat untuk menjaga situasi keamanan di wilayah tersebut.

Dengan terjalinnya kerjasama yang erat antara Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu dan tokoh agama, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih kondusif dan harmonis bagi seluruh warga. Kerjasama yang sinergis antara kepolisian dan masyarakat merupakan kunci utama dalam menciptakan suasana yang aman dan damai di tengah-tengah masyarakat.